

L'ACQ est présente à l'Assemblée nationale du Québec

À l'occasion du Rendez-vous ACQ qui s'est tenu le 8 février dernier, une importante délégation de l'ACQ s'est présentée à l'Assemblée nationale du Québec afin de pouvoir rencontrer les différents députés de tous les partis. Le but de cette journée était de présenter les enjeux majeurs auxquels font face les entrepreneurs en construction, notamment la productivité, l'innovation et les besoins de main-d'œuvre ainsi que d'aborder les priorités et les solutions mises de l'avant par notre industrie.

Nos membres ont discuté des investissements prévus au Plan québécois des infrastructures et des enjeux auxquels fait face notre industrie avec le ministre responsable des infrastructures, Jonatan Julien. Cette rencontre a également permis de démontrer l'importance qu'a l'Association de la construction du Québec (ACQ) dans le secteur de la construction au Québec.



Le ministre de l'Éducation, Bernard Drainville, a aussi été rencontré pour discuter du futur de l'industrie de la construction en éducation.

D'autres rencontres très intéressantes ont eu lieu avec : Marc Tanguay, député du Parti libéral du Québec, Madwa-Nika Cadet, députée du Parti libéral du Québec et Alexandre Leduc, porte-parole en matière d'emploi et de travail pour Québec Solidaire.

Finalement, la délégation a aussi pu assister à des discours inspirants et prometteurs de la part du maire de Québec, Bruno Marchand et du ministre du Travail, Jean Boulet. Ce fut une journée de rencontres très dynamique, la volonté du gouvernement de faire bouger les choses s'est fait sentir et les solutions mises de l'avant pourront permettre à notre industrie d'être plus dynamique, attractive et innovante.